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会長方針「コミュニケーションの活性化」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘             横山 豊会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我らの生業』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

■ 会長挨拶           横山 豊会長 

皆様こんばんは 

先週は岡山での自閉症支援の研修会に参加

した為、白糠ロータリークラブの集団メー

キャップに参加できず申し訳ありませんで

した。 また御参加頂いた会員の皆様お疲れ

様でした。 

障害者の支援をもう 40 年近く行っていま

すが支援開始当時は自閉症で知的障害を重

複している多くの人達が精神病院で生涯を

過ごさなければいけない時代でしたが、環

境の調整、服薬、適切な支援があれば重度の

障害のある方達も現在は社会で働けるよう

になってきております。 

今月はロータリー財団月間で会員の皆様か

ら多くの御寄付を頂きましたが、毎年、障害

者の就労支援の研修を釧路で行っていただ

いています講師の先生も若いころロータリ

ー財団の援助を受けてノースカロライナに

留学することができたと感謝しておりまし

た。 

さて本日のクラブフォーラムは前回に引き

2024-2025年度 第１３回（通算第１２３５回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『クラブフォーラム②』 
           担当 ロータリー研修委員会 

■日時：令和６年１１月 2６日（火）１９時００分～ ■例会場：アクア・ベール  

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 
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続いて会員増についてです。 

皆様のご意見を頂戴しながら、しっかりと

会員増に、つなげていきたいと考えており

ます。 

最後になりますが、限られた時間ではあり

ますが、有意義な例会となりますよう千葉

理事委員長、会員の皆様どうぞよろしくお

願い致します。 

次に次年度理事役員の選任について 12

月の年次総会に先立ちまして御提案申しあ

げます。本来であれば例会の 1 か月前の例

会で御提案すべき事案でありましたが遅く

なりました事をお詫び申し上げます。 

クラブ細則第 3 条第 1 節により、次年度役

員理事の選出について、会員皆様の御承認

を賜りたく御提案致します。 

理事役員選出方法１. 会長エレクトに指名

権を与える。 

理事役員選出方法２，その他の選出方法で

決める。 

ご意見がある会員、またはその他の意見の

ある会員はいらっしゃいますか。 

ございませんようですので採決を採りたい

と思いますので拍手をお願いします。 

会員の多数の賛成により、次年度役員理事

の選出は１.会長エレクトに指名権を与え

る事に決定致しましたので次年度役員理事

の選出は森会長エレクトに指名権を認めま

す。 

森会長エレクト、年次総会に於きまして役

員理事の選出をよろしくお願いいたします。 

■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

本日の幹事報告は 4 点。 

1点目 釧路北ロータアクトクラブよりハロ

ウィンパーティーの寄付のお礼状が届いて

おります。 

 

2 点目 同じく、ロータアクトクラブより 12

月 14 日土曜日のウィンタースポーツ例会

の出席依頼の案内が届いております。出席

可能な方は、次のベイの例会までに幹事ま

でお知らせください。 

3 点目 米山奨学会より「ハイライトよねや

ま」が届いております。 

それぞれ個人 BOX の上に置いてあります

のでご覧ください。 

4 点目 11 月 22 日の白糠ロータリークラブ

のワイン例会参加時に音更ロータリークラ

ブから長いもをいただきましたので、本日

出席の会員の方は帰りにお持ち帰りくださ

い。以上です。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

【入会記念日】 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 該当者はありません。 
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【結 婚 祝】 鈴木敏夫君  

昭和５８年１１月２７日（４１年目） 

・本日のﾆｺﾆｺ献金          

【千葉委員長、宜しくお願いします】鈴木敏夫君、

平野知子君、森圭一郎君、葭本正美君、 

横山豊君、貝嶋政治君、漆崎隆君 

【宜しくお願いします】 千葉潔君 

☆本日のニコニコ献金          ￥１４000 

☆累計                   ￥３３６０００   

 

・本日のプログラム 

「クラブフォーラム②」 

 

ロータリー研修委員会の千葉です。先ずは

会員の皆様、ベイ集会お疲れ様でした。今回

のベイ集会は 5 班構成から 4 班構成に変更

し、前回の皆様から出ましたご意見の資料

をもとに実施して頂きました。 

今年度は残念ですが鵜ノ澤会員が病気の為

に退会され、現在の会員数は 19 名となって

しまいました。 

もちろん私もこのままではクラブ自体が崩

壊してしまうのではないかと危惧しており

ます。 

会員数を増やす為には、様々な情報網を活

用して活動内容を認知して頂き、仕事面や

私生活においてプラスになると言う事をア

ピールしなければならないと思いますし、

退会者を出さない為にも会長、幹事が中心

となり新入会員が孤立しない様にフォロー

も大切だと思います。それでは今回ご報告

頂きました内容をご紹介致しますので、是

非とも新入会員勧誘の糸口にして頂ければ

と思います。 

会員増強-②について報告内容    千葉潔 ロータリー研修委員長 

<1 班> 

・新入会員が入会するには魅力あるクラブにしないといけない。 

・入会して良かったと実感できるクラブを目指すのが先である。 

・なぜ、会員増強をしなければならないのか? それよりも先にクラブを楽しくした方が良

い。 

・クラブを一度見直した方が良い。昔はあらゆる行事において連帯感があった。 

・クラブを良くしなければ新入会員を増やしても意味がない。 

・会員が入会しやすくなるとの理由で年会費を下げた。また会員が参加しやすくなるように 

例会開始時間を午後 7 時、例会を毎週から月 2 回程度に変更となり 1 年が経過したが、

全く検証されていない。 

<2 班> 

・招集者、報告者が第 1 回の時と同じなので、全員にあたるよう次回は変更して欲しい。 

・第 3 班が選定した釧路ベイ退会者である入会候補者 3 名に対し、入会を促している。 
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回答はまだだが、検討してもらっていて、入会届を渡している。 

・更に釧路ベイ退会者の候補者を増やしていこう。とりあえず 1 名追加して行動していく。 

・毎回同じ話しになるが、奉仕活動を活発に行い、新聞報道などを通じて知名度をアップさ

せる。 

・ベイクラブが活気ある魅力的なクラブであればもっと会員が増えるのだが、現状はそうな

っていない。わかっていても、なかなか状況を変えられない。 

・メンバーが同じだと会員増強の意見もあまり出なくなる。 

<3 班> 

・例会日を固定して欲しいです。月 2 回で第 1、第 3 火曜日 とか 第 2、第 4 火曜日 とか。 

・会費を提言する。全員登録の取りやめ、食費の見直し(全日空 H からアクアベール)。 

・メーキャップ料 3,500 円の低減。内容的にどうか、高いのでは? 

・会員増強は、若い会員が若い人を誘う事が大切。新入会員には世話役が必要です。 

会費の高い事が入会のネックであれば多様な方法を探してみては如何か。 

会費の安い衛星クラブでロータリーを体験する事も (北クラブにあり) 

・30 周年に 30 人の目標を達成するにはどうしたらよいのか。今期と来期しかない。 

・入会候補者にアタックしてもなかなか厳しい。皆さんの経過はいかがでしょうか? 

・それでは、どのような考えをしたらいいでしょうか? 

衛星クラブの勉強をしてはどうか? 8 名で設立、会社の幹部、女性、ベイ OB。 

・親睦会でクラブをより楽しくしよう。ゴルフ会とか、お花の会とか、お茶の会とか。 

・新しい会員の集め方は、衛星クラブが良いのではないか。 

<4 班> 

・誘致予定者に会員増強委員会中心に複数名で訪問し、断られても諦めず粘り強く交渉す

る。 

・地区補助金等を活用しイベントを行い会員同士の連帯感を高めると共に、広く釧路ベイロ

ータリークラブの活動を地域住民に周知し入会の勧誘もイベント時に併せて行う。 

・例会時にロータリー歴の長い会員が会の運営等での留意事項を伝えられるような雰囲気

作りを行い、会運営の円滑化を図る。 

・予定が入り、欠席の場合は前日の午前中までに幹事に電話連絡を行い、経費の削減を心掛

け現状の会費を維持できるようにする。 

・入会のきっかけを分析し、勧誘方法を検討する。 

・ベイロータリークラブに知人を勧誘したいと感じられるような、クラブ内の良好な人間関

係作り、和やかな雰囲気作りにより一層努める。 

以上が各班にて報告された内容です。 

全体のまとめ 

1, 前回と同じ意見が多々出ておりますが、まずはクラブを見直し、楽しく・連帯感がある

魅力的なクラブを目指しましょう 
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2, 衛星クラブについて改めて勉強してみましょう 

3, 年会費、例会開催日、例会開始時間など変更部分について検証をし、参加しやすい環境

を考えると共に、経費節減への心がけをし、まずクラブを維持する事も新入会員を勧誘す

る前に大切である。 

また、例会開催日を固定するなど、再度の話し合いが必要である。 

4, メーキャップ料が高いと思うので低減の検討、また会費の低減、会員登録の取りやめ、

食費の見直しの検討も必要である。 

5, 各種親睦会において、会員交流を通じクラブをより楽しくすることも大切である。 

6, 地区補助金の有効活用にて会員間の連帯感を高め、地域住民にクラブの活動を周知する、

また新聞報道などを通じ知名度をあげていきましょう。 

7, 新入会員が皆さんの輪の中に入っても孤独感を感じない様に気を配っていきましょう 

8, 30 周年に 30 名の目標達成まで、今期と来期しかないが、入会候補者への勧誘も現状はな

かなか厳しい中で、みなさん工夫して頑張っていらっしゃいますが、結果が付いてくるよ

うに更に皆さんで考えていきましょう。 

以上です 

■会員増強委員会より 

「会員増強状況中間報告」    漆崎隆 会員増強委員長 

 ベイクラブ会員の皆様には会員増強へのご協力、 

ありがとうございます。 

現在（２０２４．１１．２６）、会員増強 ０、 

会員減 １．会員数 １９名であります。 

年度初めに会員増強班５班を作成し、入会候補者 

を各班の話し合いの上で提出していただきました。 

 提出２班（森班、平野班） 

 未提出３班（池田班、沢田班、伊藤班） 

提出いただいた班の候補者全員に面会、入会打診・ 

勧誘をしていますが、今だ入会承諾には至ってい 

ません。少しでも知っている人は是非とも入会を進めていただき、その反応を私まで連絡い

ただくお願いいたします。また、私が同行する必要があればいつでも声をかけてください。 

 班活動を活発に行うため、千葉ロータリー研修委員長の配慮で４班編成になりましたが

候補者未提出の班長さんは必ず話し合いの上、候補者名簿を私まで提出をお願い致します。 

上期中に何らかの連絡をお願いいたします。ある班で出ました「衛星クラブ」についても、

今後、勉強・検討する時期が来ているかもしれません。 

 ３０周年までに会員３０名を実現したいものですね。 
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  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 １９名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 1１名 名 /名 4名 / 名 ５７．９％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 

 

 
                           会報・雑誌・IT委 員 長  千葉 潔 ：chibainterior@yahoo.co.jp 

                  副 委 員 長   植原 元晴：ueharaoto@jeans.ocn.ne.jp 

           今回担当   委      員   貝嶋 政治：kaijima@coral.ocn.ne.jp    

                   委     員   美馬 嵩俊 

                  サ   ブ  池田 圭樹 

ｸﾗﾌﾞ事務所 釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階 TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

  


